

HISTÓRICO: LA REGIÓN DE ATACAMA TENDRÁ EL PARQUE NACIONAL DESIERTO FLORIDO

DIPUTADO DEL DISTRITO N°4
JAME MULET.-

En la celebración del Día Nacional del Medio Ambiente y tras conversaciones que tuvo el diputado del distrito N°4, Jaime Mulet, con el presidente de la República, Gabriel Boric, los representantes de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) y el ministro de agricultura, Esteban Valenzuela, se iniciará el proceso para la creación del nuevo Parque Nacional Desierto Florido, ubicado en la Región de Atacama.

Esteban Valenzuela, da detalles de los primeros pasos que tendrá el proyecto, en lo que según el ministro, ya se está trabajando en conjunto con Conaf. “Noto toda la alegría porque ya iniciamos el proceso real de crear el parque, ya se está trabajando para tener las señaléticas, el lugar de locación de las personas, etc”.

Por otro lado, Valenzuela destacó dos procesos que fueron importantes para dar la iniciación del proyecto. “Acá se destacan dos hitos importantes. Primero, la declaración del Consejo Regional y segundo, agradecer a Jaime Mulet que articuló el proyecto para pedir que fuera declaradoredeserva mundial el desierto florido y además, protegido. Así que, todo mi agradecimiento a la labor que hizo”.

También, el director nacional de la Conaf, Cristian Little, quiso dar un agradecimiento especial a la labor del diputado. “Tiene una labor histórica en la creación de este parque, siempre parte por una idea que hay que empujarla y Jaime ahí, ha sido un impulsor de la creación de este proyecto. Estoy muy agradecido de él y su insistencia”.

A la vez, Jaime Mulet, agradeció al presidente de la República y a todos los involucrados por estar presentes en la inauguración del proyecto. “Hoy está el presidente Boric declarando esta zona resguardada por Bienes Nacionales. Tener el desierto florido protegido es un gran logro. Vengo trabajando este tema hace más de cinco años y lo agradezco. Agradecido también de la Conaf, de Bienes Nacionales y el Ministerio del Medio Ambiente por su compromiso en sacar adelante este proyecto”.

Por último, las autoridades le dieron la bienvenida al proyecto que permitirá proteger el sector y mantener el acceso de público de forma controlada. Algo histórico para la Región de Atacama y el medio ambiente.

